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「令和５度伊達市経営に関する説明会議（梁川地域）」発言録 

 

日 時：令和５年４月25日（火） 

                         13時40分～14時20分 

場 所：梁川中央交流館 大研修室  

参加者：124/132人 

（町内会長、行政推進員） 

 

市  長：説明「今年度の市政経営方針について」（要旨別紙参照） 

 

【質疑応答】 

農林業・商工業・観光 

■やながわ希望の森公園について 

行政推進員：希望の森を20年ぐらい散歩しています。お林沼の周りの桜の木が９割ほど

枯れ、沼の周りの松の木も10本枯れています。計画に「きれいなまち」とあり

ますが、希望の森公園はかなりの荒れ模様です。一度現地を確認してください。 

未来政策部長：希望の森公園は、開園以来手付かずのところもあったため、一昨年に危

険木などを伐採しました。来年度以降の整備に向け、今年度は設計作業に入り

ます。既存の駐車場とトイレの改修に加え、樹木の管理なども計画に入れなが

ら整備を進めていきたいと考えています。 

 

生活環境 

■バイオマス発電について 

行政推進員：梁川工業団地内にゴミを燃やして発電する事業計画があり、安全安心を非

常に脅かされる事例が起こっています。来年5月には運転が始まろうとしてい

ます。私が住んでいる地区からも異様な建物が見えるようになりました。令和

5年度当初予算で、バイオマス関連費用はどの項目にどれだけ計上されている

のかお尋ねしたい。 

市民生活部長：当初予算においてバイオマス関連の予算計上はありません。今後第三者

委員会の設置や測定等で費用が発生する場合は、補正予算で対応したいと考え

ております。共通試験の調査費用は産業部で予算計上しています。 

産業部長：昨年11月に実施した地下水の水観測調査を継続して行うため、令和5年度当初

予算として計上し確保しております。 
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まちづくり・地域振興 

■集落支援員について 

行政推進員：高齢化が進み、町内会長などの役員を選出できない状況に追い込まれてい

ます。町内会の統合も視野に入れています。集落支援員はどのような相談を受

けてくれるのか教えてください。 

未来政策部長：集落支援員は今年が初年度ということで、旧町ごとに１人ずつ配置しま

す。地域に出向いて、後継者不足など各地域の課題の協議の場に同席し、話を

伺います。今後、段階的に人数を増やしていきますので、配置された支援員に

相談してください。 

 

建設・土木 

■農免道路の補修について 

行政推進員：国見町まで通る農免道路ですが、多くの大型車両が通行し道路が削れて補

修されていない状況です。早急に直していただきたい。 

建設部長：お問い合わせの場所は徳江線と思います。維持管理事業で予算確保しており

ますので、現地確認を行い早急に修繕が必要な場所に対しては、速やかに直して

まいりたいと考えております。 


